

マークの付いた行事は「石狩市 市民生活便利帖(動画版)」でもご紹介しています。 <http://benri.i-eris.tv/>

マークの付いた行事は「えりす いしかりネットテレビ」でもご紹介しています。 <http://www.i-eris.tv/>

■3月26日(月)~4月4日(水)



第13回 姉妹都市少年少女親善訪問団(ヤングアンバサダー)

今回で13回目の訪問となるヤングアンバサダー派遣事業は、16人のヤングアンバサダーと引率者など総勢20人で姉妹都市キャンベルリバー市を訪問しました。同市でのホームステイ体験や、日本とは違う大自然を肌で感じた子どもたちは、一回りも二回りも成長して帰ってきました。

Voice



カナダで過ごした10日間は本当に楽しかったです。ホストファミリーが明るく迎えてくれたので、別れはとても悲しかったのですが、もっと英語で会話できるようになって、また会いに行きたいです。(花川北中学校3年 中屋 賢太さん)



Voice



カナダで過ごした10日間は本当に楽しかったです。ホストファミリーが明るく迎えてくれたので、別れはとても悲しかったのですが、もっと英語で会話できるようになって、また会いに行きたいです。(花川北中学校3年 中屋 賢太さん)

■3月20日(火・祝)

生きる力を民族芸能で育てよう!

民族歌舞団「こぶし座」の公演が厚田総合センターで開催されました。今回は厚田区内の子育てサークル、読み聞かせ会、小学校おやじの会などが手を組み企画。当日は約160人が来場し満員となり、獅子舞や昔ながらの米作りの様子を表現した踊りに、会場は温かな雰囲気に包まれました。

Voice



大勢の皆さんにご来場いただきました。こぶし座の民族芸能を通じて子どもからお年寄りまでが同じ空間で楽しんでいただいたことがとてもうれしく感じました。(厚田こぶし座を観る会 畑中純子さん)



■4月21日(土)



露天風呂開始!

石狩市浜益保養センターで露天風呂が開始されました。これから季節、露天風呂から見える桜は一見の価値があります。そして隣接の温泉公園では小手鞠・アヤメ・ルピナスをはじめ、春のかわいい花々が皆さんをお迎えします。

Voice



この時期の温泉が一番好きだねえ。まだ風は冷たいけどきれいな花が咲いてるし、1日1日あったかくなるしょ。
(温泉客の一人、徳地克実さん)



■3月27日(火)

はますますあいどまり・なごみに寄贈

(社)札幌北法人会浜益支部から特別養護老人ホームはますますあいどまり・グループはますますなごみへテレビ1台、デッキ2台が寄贈されました。地域社会貢献活動の一環として実施されたもので、敬老会など各種事業で活用されます。

Voice



「見やすいねえ、すごくきれいだよ」の声と、こぼれんばかりの笑顔に私たちも嬉しく思います。これからも機会があれば続けていきたいです。((社)札幌北法人会浜益支部支部長 岸本教範さん)



まちの話題



■3月17日(土)・18日(日)

第24回 公民館まつり

公民館で活動する団体が年に1回開催する“文化祭”。手打ちそばや地場産品も試食できるとあって、1,000人以上の方が足を運びました。写真は「歌の翼」によるトーンチャイムの演奏の様子。会場は満席で、立見で演奏を楽しむ姿も多くありました。

Voice



トーンチャイムの音色と演奏後の達成感にひかれて10年近くになります。たとえ演奏で失敗しても優しい先生や仲間に励まされ、皆さんに楽しんでいただける幸せを感じています。ぜひ一緒に演奏してみませんか? (「歌の翼」福井展子さん)



■3月17日(土)・18日(日)

ERS

いしかりリフォームフェスタ2012春

市内のリフォーム関連企業と住宅設備メーカーが、最新の住宅設備や建材を紹介したイベント。会場の花川北コムセンでは駐車場が満車になり、市民の関心の高さを表していました。当日はエコポイントや補助金についてのセミナーも開催。被災地支援コーナーを設け、特産品の販売もありました。

Voice



今年は、ソーラー発電などの環境に配慮した商品や節水トイレなどのエコ商品に注目が集まりました。耐震構造や補助金についても熱心に聞かれて、リフォームを検討する方が増えていると感じました。(実行委員長の榎本哲史さん)



■3月24日(土)

ERS

いしかり「味本市」

石狩のおいしいものが集まった地産地消フェスタ。JAいしかり地物市場 とのことで行われ、朝から大勢の人が足を運んで種類豊富な石狩の特産品を買い求めていました。藤女子大学の学生が設けた試食コーナーや石狩鍋、ホタテ焼きには長い列もできるほど!

Voice



私たちはそばを栽培し、調理まで一貫生産しています。たくさんの方からうちの店(そば舎)を知ってると言われ、とてもうれしかったです。このようなイベントがあればまた参加したいです。(竹内吉明さんと美恵子さん)



■3月24日(土)

第8回 海辺の自然塾

道立中央水産試験場研究員の浅見大樹さんを講師に迎えた、ワカサギの生態についての講義。石狩川のワカサギが「イシカリワカサギ」という、背骨が一つ多い固有種であること、また年々その数が減っている現状などを聞き、参加者の関心もおのずと高まったようです(会場／市民図書館)。

Voice



石狩浜海浜植物保護センターのオープン直前企画として、市民の関心が高いワカサギを取り上げました。浅見先生は主任研究員として網走湖でワカサギを研究してこられた方で、当日は大変興味深いお話をいただきました。(内藤学芸員)

